



# Informe Campaña



El futuro  
es de todos

Gobierno  
de Colombia

#LibertadQueUne – Ministerio de Defensa

1 de julio al 7 de agosto de 2021

## Gestión de Urna de Cristal



Mensajes

9



Alcance

5466



Interacciones

31

Articulación a través de Sinergia  
Nacional y Territorial :



64

Cuentas



289

Publicaciones



254371

Interacciones

Cuentas de entidades territoriales  
con mayor movimiento (Nacional y  
territorial):

### Policía Nacional

26

Tweets

62681

Interacciones

### Ejército Nacional

8

Tweets

30131

Interacciones

### Armada de Colombia

27

Tweets

13960

Interacciones



# Informe Campaña



El futuro es de todos

Gobierno de Colombia

#LibertadQueUne – Ministerio de Defensa

**Gobernación del Vaupés**  
20 de julio a las 14:27 · 🌐

#20deJulio

La gobernación de Vaupés, en cabeza su gobernador Eliecer Pérez Galvis, conmemora la libertad y reconoce el sacrificio de todos aquellos que por años han librado batallas en nombre de los Colombianos. Este es un día para sentir orgullo por nuestra tierra y nuestras raíces, por lo que hemos logrado y por la libertad de la que gozamos para cumplir nuestras metas.

Gracias a todas las entidades que se unieron a la conmemoración del #DíaDeLaIndependencia, gracias a todos los Vaupenses que izan la bandera y rinden un homenaje a la #libertad

#LibertadQueUne  
¡Vaupés Juntos Podemos!  
#GestionTrabajoProgreso

## Hilo



**Gobernación de Caldas** @GoberCaldas · 20 jul.

🇨🇴 Con un minuto de silencio, una eucaristía y ofrenda floral, conmemoramos 211 años de Independencia, de lucha, con el objetivo de construir una democracia que permita las garantías de las libertades públicas.



Ejército Nacional de Colombia y Policía de Colombia

1 4 8

**Urna de Cristal** @urnadecristal · 21 jul.

Que se hayan aplicado más de 22 millones de vacunas contra el COVID y que las dosis sigan llegando, demuestra un esfuerzo conjunto entre ciudadanía y Gobierno por la salud de todos. Defendemos la #LibertadQueUne a Colombia entorno a un propósito: reactivarnos y avanzar.

1 1 2

**Gobernación de Norte de Santander** 20 de julio a las 10:04 · 🌐

Hoy 20 de julio es un día para sentirnos orgullosos de nuestras raíces, de nuestra historia, de lo que somos y de lo que hemos logrado. Avivemos ese espíritu que nos permite dialogar, construir y avanzar.

#LibertadQueUne  
Mensaje de los soldados de la #Brigada30

91 9 comentarios 38 veces compartido